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平 成 ３ １ 年 第 １ 回 美 郷 町 議 会 臨 時 会

議事日程（第１）

平 成 ３ １ 年 １ 月 ２ １ 日

午 前 １ ０ 時 開 議

日程第１ 会議録署名議員の指名

７番 富井 裕瑞 議員

８番 森田 久寛 議員

日程第２ 会期の決定

１月２１日 ～ １月２１日 １日間

日程第３ 議案第 1 号 工事請負契約の締結について

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決

日程第４ 議案第 2 号 工事請負契約の締結について

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決

日程第５ 議案第 3号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正する条例

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決
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会 議 録

平 成 ３ １ 年 １ 月 ２ １ 日

午 前 １ ０ 時 開 議

【事務局長 尾田 靖】

「一同起立・礼」・・・・おはようございます・・・・ご着席下さい。

【議長 甲斐 秀徳】

改めまして、おはようございます。

今年最初の臨時議会であります。開会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げま

す。月の始めに市町村駅伝が行われました。皆様ご承知のとおり、町村の部では第

２位ということで、皆様がんばって頂きました。これに関わりましたスタッフの皆

様も大変お疲れのことだったというふうに思っております。

また美郷町三大祭りの「師走祭」が昨日まで３日間行われました。その中で、韓

国の総領事の孫総領事が来ていただきました。そして、知事、長峯参議員も来てい

ただきました。皆さんのおっしゃったのはですね、やはりいろんな事で PR をやれ
ばいいんじゃないかということをいっておりました。特に孫領事もまた、５月の春

祭りには是非きてみたいということでございますので、また役場のスタッフの皆様

が５月に向けての案内状を出して頂けるとありがたいかなというふうに思っており

ます。

また、知事はきんかん祭に来ていただきまして、きんかんがこんなにおいしいも

のだということをまた痛感したということを言っておられました。

長峯さんは三大祭りの一つのこういう厳粛な中で行われる神事というのもいい

ですねということでコメントをいただいております。

年末にまたうれしいニュースが舞い込んで参りました。１２月２５日に宮崎県公

共事業評価委員会が開催され、一般国道３８８号松瀬工区について事前評価を行い、

対応方針を原案の通り平成３１年度に新規着手することを委員が承認したというも

のです。全体計画では門川町庭谷から美郷町北郷黒木までの５．８ｋｍを整備する

方針でいるが、事業の長期化を防ぎ、事業効率を早期に具体化させるため、門川町

庭谷から町境までの３．９ｋｍを松瀬工区と位置づけ優先的に整備するということ

です。松瀬工区では五十鈴川に沿ってはしる現道の改良を行いつつ、トンネル１箇

所（延長２１０ｍ）や、橋梁２箇所（各９０ｍ）を含むバイパスを整備し、線形不

良箇所の解消を図る。事業期間は平成３１年度から３８年度まで、全体事業費は５

６億円を見込むとのことです。

町境から美郷町北郷黒木の１．９ｋｍ区間は松瀬工区の進歩状況等をふまえて着

手する方針で、主要構造物としてトンネル２箇所（６６０ｍ、１３０ｍ）や橋梁１

箇所（３０ｍ）の整備を計画し、松瀬工区を含む路線全体の事業費を約９５億円と

概算するというニュースです。先輩方からずっと要望してきました道路整備の方向

性が、やっと具体的に示されたということであります。今後とも確実に予算が付く

ように、益々要望活動をがんばっていかなければいけないと感じておるところでご

ざいます。

本年が一歩、二歩、三歩と前進する年になりますよう、議員各位の活躍を期待い

たしたいと思います。
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簡単ではございますが、挨拶に代えさせていただきます。

黒田議員が風邪のため、川村義幸議員からインフルエンザのため、欠席届が提出

されておりますので、これを受理しました。したがいまして、ただいまの出席議員

は、９名であります。

ただ今から平成３１年第１回美郷町議会臨時会を開会します。

【議長 甲斐 秀徳】

なお、金丸吉昌地域包括医療局総院長から診療業務のため欠席の申し出がありま

したので、これを受理しました。

【議長 甲斐 秀徳】

これから、本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配布のとおりであります。

【議長 甲斐 秀徳】

日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。

本定例会の署名議員は、会議規則第１２７条の規定によって、７番

富井 裕瑞議員と８番 森田 久寛議員を指名します。

【議長 甲斐 秀徳】

日程第２ 会期の決定を議題とします。

この件につきましては、議会運営委員会において検討がなされておりますので、

委員長より報告をお願いします。

【議長 甲斐 秀徳】

議会運営委員長 園田 義彦議員。

【議会運営委員長 園田 義彦】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

議会運営委員長。

【議会運営委員長 園田 義彦】

平成３１年第１回美郷町議会臨時会について、議長より諮問を受けました会期及

び日程につきまして、議会運営委員会は以下のように議長に答申しましたので報告

いたします。

会期は、本日１日間とし、議事日程はお手元に配布してあるとおりとしたところ

です。

以上で、議会運営委員長の報告を終わります。

【議長 甲斐 秀徳】

委員長の報告が終わりました。

お諮りします。

本臨時会の会期は、委員長の報告のとおり、本日１日間にしたいと思います。
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これに御異議ありませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）

【議長 甲斐 秀徳】

異議なしと認めます。

したがって、会期は１月２１日の本日１日間に決定いたしました。

なお、日程につきましては、お手元に配布のとおりであります。

【議長 甲斐 秀徳】

日程第３ 議案第１号 工事請負契約の締結についてを議題とします。本案につ

いて町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

町長。

【町長 田中 秀俊】

皆さん、おはようございます。

平成３１年の第１回美郷町議会臨時会ということで御案内をさせていただきまし

た。

お二方の議員さんが風邪、インフルエンザということで、欠席ということでござ

いますが、役場の中もですね、インフルエンザがはやっているというか、そういう

感じであります。皆さんも、お体には気をつけていただきまして風邪などをひかな

いようにお願いをいたします。

それでは、議案第１号 工事請負契約の締結についての提案理由を申し上げます。

この契約は、平成３０年度防災・安全交付金事業２級町道黒木・小黒木線１号橋

上部工事であります。

去る１２月２６日、町内Ａクラス６業者により指名競争入札を行った結果、

議案書のとおり、株式会社甲斐建設 代表取締役 甲斐俊一と６，８０４万円で工

事請負契約を締結するものであります。

今回発注しました工事につきましては、予定価格が５千万円以上でありますので、

地方自治法第９６条第１項第５号及び美郷町議会の議決に付すべき契約及び財産の

取得又は処分に関する条例第２条の規定により、議会の議決を求めるものでありま

す。

以上です。

【議長 甲斐 秀徳】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。

質疑を許します。

質疑はありませんか。
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（ 「なし」との声あり ）

【議長 甲斐 秀徳】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

【議長 甲斐 秀徳】

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 甲斐 秀徳】

討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 甲斐 秀徳】

これから、議案第１号 工事請負契約の締結についての採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 甲斐 秀徳】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 甲斐 秀徳】

起立全員であります。

したがいまして、議案第１号 工事請負契約の締結については、原案のとおり可

決しました。

【議長 甲斐 秀徳】

日程第４ 議案第２号 工事請負契約の締結についてを議題とします。

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

町長。

【町長 田中 秀俊】

それでは続きまして、議案第２号 工事請負契約の締結についての提案理由を申

し上げます。

この契約は、平成３０年度県単林道災害復旧事業 林道宇目・須木線災害復旧工

事であります。

去る１２月２６日、町内Ａクラス６業者により指名競争入札を行った結果、

議案書のとおり、株式会社吉田建設産業 代表取締役 安藤健二と６，３４２万６，
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４５６円）で工事請負契約を締結するものであります。

今回発注しました工事につきましては、予定価格が５千万円以上でありますので、

地方自治法第９６条第１項第５号及び美郷町議会の議決に付すべき契約及び財産の

取得又は処分に関する条例第２条の規定により、議会の議決を求めるものでありま

す。

以上であります。

【議長 甲斐 秀徳】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。

質疑を許します。

質疑はありませんか。

【７番 富井 裕瑞】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

７番 富井 裕瑞議員。

【７番 富井 裕瑞】

この前回の施工図、完成していると思うんですけれども。絵で見ますと写真で見

ますと、この水漏れちゅうかですよ、湧いているような感じが受けられるんですが。

ここらへんまた崩落とかですよ、そういう危険性が無いのかなあと思ってからです

よ。ここは、相当なお金がつぎ込まれていると思うんですよね。だからこの大丈夫、

絵で見た感じでですよ、この水がもれているからですね、これ大丈夫なのかなあと

いうふうに。排水対策とかですよ、まあやっとるんかなと。

【議長 甲斐 秀徳】

町長。

【町長 田中 秀俊】

建設課長。

【議長 甲斐 秀徳】

木原建設課長。

【建設課長 木原 浩一】

ご説明申し上げます。

ちょうどあの、この写真を撮ったのはですね、長雨の後になってきます。ですか

らかなり湧水が出ておるんですが。この湧水対策としまして法面に水抜きのパイプ

を差し込んでおります。そこからどんどんこう水が湧き出てきているという状況で

す。ですから水が出ることは非常にいいということで考えております。そういう対

策をした上でありますので、特に問題はございません。

【議長 甲斐 秀徳】
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ほかに質疑はありませんか。

【５番 川村 嘉彦】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

５番 川村 嘉彦議員。

【５番 川村 嘉彦】

これは私初めてですので、聞かぬは一生の恥という話がありますので、聞きます

けれども。これだいたい工期が両方とも３月２９日まで、これは３月２９日は金曜

日ですね。これ年度替わりだからというふうに思っておりますが、その裏の図面に

はですね、標準工期ちゅうのが２８６、約９ヶ月ですが、これが最終の工期なのか

ちょっとそこへんのところをお聞かせいただきたいと思います、よろしく。

【議長 甲斐 秀徳】

木原建設課長。

【建設課長 木原 浩一】

ご説明申し上げます。

まずあの、どちらも同じなんですが。すみません、この工事につきましては、標

準工期が２８６日、約１０ヶ月間かかる工事になっております。当然、繰越工事と

いうことになってきます。

３月議会におきまして、繰越明許費の議決を受けましたら、工事の期間の延長を

したいと考えております。

以上です。

【議長 甲斐 秀徳】

ほかにございませんか。

【８番 森田 久寛】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

８番 森田 久寛議員。

【８番 森田 久寛】

一点だけお聞きしたいのですが、建設課長の方にですが。

今度の工事ですよね、下を発泡スチロールをつけた工事で、非常に、何ですかね、

圧には強いけど押した場合に弱いというようなことだったんですが。私も何度かい

ろんな関係で見に行ったせい、左の方はかなりちょうどこの工事区間で示されてい

たように、こっちまできて工事をすることになってますよね。ただ右の方を見た場

合に、ちょうどこの図面で示されたようなとこまでということであればですね、か

なり発泡スチロールはむこうまで両方奥まで進んでいっているような工事を前して

いるんですよね。
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それで、少しもうちょっとこっちまで。右の方は私の感じでは少し延ばさなくて

良かったのかなあというような感じを受けて。今この、まあ図面と現地では違うで

しょうが。

これについて、何かあの色々もしダメだったら後で追加工事の対策とかできるも

のかどうかちょっとお聞きしたいのですが。

【建設課長 木原 浩一】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

木原建設課長。

【建設課長 木原 浩一】

この写真を見られますとそんな具合に見受けられますけど、実際にですね現場を

ちゃんと確認しておりまして、影響の無いところでしっかり仕切りを作りまして、

それから対策を考えておりますので、特に問題は無いと思います。

以上です。

【８番 森田 久寛】

もう一点いいですか。

【議長 甲斐 秀徳】

８番 森田 久寛議員。

【８番 森田 久寛】

じゃああの、安心しとっていいということですね。

それともう一つ、これでどうしてもここを昼間だけでも通してくれないかという

地元の要望がありましたよね。しかしそれはまあ人命優先ということで、全面的に

迂回路を通ってくださいということで。その代わり１月中に工事を着工しますので、

４月には必ず通れるようになりますというような区長が説明をしたんですよね。

それ大体、そこまで言い切ったということは区長会、区長にはそう伝えたと思う

のですが、大丈夫でしょうかね。

【建設課長 木原 浩一】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

木原建設課長。

【建設課長 木原 浩一】

４月には必ずという話はしてないと思います。

実際ですね、上の法面が崩壊したのが、平成２９年の１０月です。ですから、も

う１年以上通行止めという状況が続いておりますので、非常に地域住民の方にはご

迷惑をおかけしていると思っております。

ですからなるべく早い復旧に努めるという位しか今はいえないんですが。
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ただですね、出水期と非出水期という言い方をしますけど、出水期が６月からに

なっておりますので、５月までにはある程度、６月からどんどんダムの水がかさん

できますので、ある程度６月中には上の方まで対策ができてくるんじゃないかなと

考えているところです。

だからそのぐらいから通せるという訳でもございません。やっぱりいろんな状況

の変化もありますので、お約束はできないんですが、なるべく早い復旧に努めると。

極力通れる状態は早めに作りたいなあと考えております。

【８番 森田 久寛】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

８番 森田 久寛議員。

【８番 森田 久寛】

よろしくお願いします。

実は、２月１０日に総会があるものですからね。その時に区長と議員にはこれら

について詳細な説明をお願いしますという住民の要望があったものですからね。

まあ今、担当課の方から４月１日から通れるようになりますということであれば、

そう言いたかったんですが、まあ５月まではみてくれということで。５月以降もで

しょうかね。そこへんをもうちょっといいですか。

【建設課長 木原 浩一】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

木原建設課長。

【建設課長 木原 浩一】

５月からとか、いつからというのはお約束できないのですが、なるべく早い復旧

に努めるということでご理解いただきたいと思います。

【議長 甲斐 秀徳】

ほかに質疑はありませんか。

【議長 甲斐 秀徳】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

【議長 甲斐 秀徳】

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 甲斐 秀徳】
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討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 甲斐 秀徳】

これから、議案第２号 工事請負契約の締結についての採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 甲斐 秀徳】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 甲斐 秀徳】

起立全員であります。

したがいまして、議案第２号 工事請負契約の締結については、原案のとおり可

決しました。

【議長 甲斐 秀徳】

日程第５ 議案第３号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正する条例 を議題

とします。

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 甲斐 秀徳】

町長。

【町長 田中 秀俊】

それでは、議案第３号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正する条例の提案理由

を申し上げます。

南郷歯科医師住宅から移管を受け、一般住民への利用促進及び定住促進を図るた

め、町営賃貸住宅として適正な管理に努めるよう条例の一部改正をおこなうもので

あります。

以上です。

【議長 甲斐 秀徳】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。

質疑を許します。

質疑はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 甲斐 秀徳】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。
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【議長 甲斐 秀徳】

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 甲斐 秀徳】

討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 甲斐 秀徳】

これから、議案第３号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正する条例の採決を行

います。

この採決は起立によって行います。

【議長 甲斐 秀徳】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 甲斐 秀徳】

起立全員であります。

したがいまして、議案第３号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正する条例は、

原案のとおり可決しました。

【議長 甲斐 秀徳】

これで本日の日程は、全部終了しました。

会議を閉じます。

以上をもちまして、平成３１年第１回美郷町議会臨時会を閉会いたします。

【事務局長 尾田 靖】

「一同・起立・礼」・・・・お疲れさまでした・・・・。

（閉会：午前１０時２３分）


